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第三者委員会報告書に関しての疑問点について 

 
 
拝啓 晩秋の候ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。 
このたびは当社メール投稿要請問題に関する第三者委員会委員としてご尽力いただ

き、ありがとうございました。 

 

今回のメール投稿要請問題については、知事の発言の如何にかかわらず、当社関係者

の判断で実行したことであり、意図・動機はどうであれ、当社として十分反省しており、

第三者委員会報告書を踏まえ、原因分析のうえ、再発防止策についても第三者委員会報

告書の提言を織り込み、取組みを進めているところです。 

 

このような中で、社内において当社報告書の検証を行っておりますが、第三者委員会

報告書において、知事が当社に対して賛成投稿要請したかのような認定が行われたこと

に対しては、調査を委託した当社として問題があるととらえています。 

 

 つきましては、 

 

(1) 別紙の疑問点について、元委員として、具体的にご解明いただきますようお願

い申し上げます。 

 

(2) また、委員会において、どのように議論、意見交換されて事実認定に至ったの

か、委員会の議事録等により、その過程をお示しいただきたいと思います。 

 

ご多忙中のことと存じますが、11 月 22 日までに書面、またはメールにてご回答いた

だければ幸いでございます。 

  
敬 具 

 
 

なお、同内容の文書を阿部元委員、岡本元委員、古谷元委員にもお送りしています。 

（依頼文） 


